

「人権の花」運動のお知らせ

「みんなで花を育てていくことで、友だちを大切にする思いやりの心も育てましょう。」「にこにこの花をたくさん咲かせて、花いっぱい・笑顔いっぱいの羽津北小学校にしていきましょう。」を活動スローガンに、いろいろな活動を行っています。

6月23日のお昼の放送で、児童会役員のみなさんが、全校に向けて「人権の花」運動のPRを行ってくれました。そして、6月29日の2限後の休み時間には、花の植え付け作業のために集まってくれた人達で協力し合って、児童玄関や職員玄関に置くプランターへの花苗の定植作業を行いました。

今後、きれいに咲いたプランターの花の前で児童会のみなさんがあいさつ運動を行ってくれる計画もあります。

「花いっぱい・笑顔いっぱいの羽津北小学校」にまた一歩近づいたような気がします。



「人権の花」運動のPRをする児童会のみなさん



プランターへの花の植え付けに集まってくれた人達



協力者全員で「はい、ポーズ！」



児童玄関前に置かれたプランター

個人懇談会、よろしくお願ひします！【15日(水)・16日(木)】

お忙しい中、個人懇談会、よろしくお願ひします。

学校でのお子様の学習・生活の様子を担当からしっかりと聞いていただくとともに、ご家庭での様子も伝えていただくことで、学校と家庭との連携を深め、より意義深い懇談会になればと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、当日お渡しする連絡表の見方についてですが、連絡表は、学校におけるお子さんの学習活動・特別活動などの状況をご家庭にお知らせし、その後の学習の支援や生活の改善に生かすために作成しています。

ご家庭におかれましても、教科の成績のみにとらわれることなく、行動の様子等も含め、全体的にご覧いただき、少しでも伸びた部分があれば積極的にほめ、課題があれば一緒に解決していただきたいと思ひます。ご家庭での適切なご指導をどうかよろしくお願ひいたします。



羽津を丸ごと知ろう「歴史講座」第2講「戦争体験を聞く」の開催案内

夏季休業中に、戦争当時の話を生でお聴きする機会があります。

語り部の方がご高齢となられたため、なかなか学校に直接お呼びしてお話を聴かせていただくといったことが難しくなっています。

ぜひこの機会に親子でお出かけいただき、戦争の悲惨さや残虐さといったことについて考えていただく機会としていただければ幸いです。

と き：平成27年8月8日(土) 13:30～

場 所：羽津地区市民センター 2階ホール

語り部：西富田、羽津町、羽津山町在住の3名の方

主催者：羽津郷土史と民俗研究会

羽津まちづくり推進協議会

羽津地区市民センター



羽津村と四日市市合併70周年記念「はづ第1集」のご案内

昭和16年2月11日に「三重郡羽津村」が同郡 富州原町・富田町・常磐村・日永村とともに「四日市市」に編入合併されてから70年という節目の年の翌年に刊行された「はづ第1集～羽津村と四日市市合併70周年記念～」(羽津郷土史と民俗研究会発行)の見本本を学校の職員玄関に陳列させていただきます。

ご購入を希望されます方は、校長の方で取りまとめさせていただきますので、現金 1500円を添えて申し付け願ひます。

